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Protokoll der Vollversammlung des Kreisjugendring Cuxhaven e.V. vom 07.März.2019 
 
Anwesende Delegierte: keine Liste Vorhanden 
 
Top1 Begrüßung der Mitglieder und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Daniel begrüßt die Versammlung. Die Delegierten der Verbände stellen sich und Ihre Funktion vor. 
Die Beschlussfähigkeit der Vollversammlung ist gegeben. 
 
Top 2 Wahl der/des Schriftführenden 
 
Alexander wird einstimmig gewählt.  
 
Top 3 Genehmigung der Tagesordnung 
 
Änderung: 1.  Top 6 Entfällt größten Teils Aufgrund der Erkrankung des Kassenwartes Niklas 

Harnisch 
2.  Gabi Kasten vom Landkreis Cuxhaven ist leider verhindert, daher wird der Top in 

Form von Gruppenarbeit bearbeitet. 
 
Nach dieser Änderung wird die Tagesordnung genehmigt. (einstimmig) 
 
Top 4 Genehmigung des Protokolls der VV vom 13.11.2018 
 
Aufgrund des nicht mit versendeten Protokolls der Vollversammlung vom 13.11.2018 in der Einladung, 
wird dieses von Alexander Vorort vorgelesen. Im direkten Anschluss wird über die Genehmigung des 
Protokolls abgestimmt. 
 
Dem Protokoll vom 13.11.2018 wird zugestimmt. (eine Enthaltung).  
 
Top 5 Berichte (Vorstand, Geschäftsstelle, Jugendhilfeausschuss) 
 
Daniel stellt den Delegierten das Ergebnis der Abstimmung im Jugendhilfeausschuss vor und die 
damit verbundene Erhöhungen des Fahrtkostenzuschuss von 3 € auf 4 €. Als nächstes möchte der 
Vorstand den Zuschuss von Bildungsmaßnahmen erhöhen, hierfür sollen Aktionen (z.B. Postkarten an 
Politiker) erarbeitet werden. 
 
Desweiteren stellt er den derzeitigen Stand des Sprachfördercamps in einer kurzen 
Zusammenfassung vor. Dieses Projekt wird von der Lottosportstiftung mit 6.700,00 € gefördert, der 
KJR Cuxhaven gibt  500,00 € dazu und stellt einen Teil des Organisationsteams.Das Sprachcamp 
wird in diesem Jahr in Cuxhaven stattfinden. Sollte das Projekt großes Interesse wecken, kann 
überlegt werden dieses Projekt an anderen Orten im Landkreis zu wiederholen. 
 
Barbara erläutert den Delegierten die derzeitigen Probleme und Positionen des Vorstandes. Zudem  
ermuntert Sie die Delegierten, sich auch bei den Wahlen aufstellen zu lassen und es mit der 
Vorstandsarbeit zu versuchen. 
 
Zudem erklärt Sie den Anwesenden die derzeitige Problematik mit der Homepage, hierfür soll eine 
Person engergiert werden die sich um die Pflege und Wartung der Webseite kümmert. Diese Aufgabe 
soll mit einer kleinen Aufwandentschädigung vergütet werden. Aus der Versammlung wird der 
Vorschlag unterbreitet sich an die Informatikschule Cuxhaven, BSDGG Bremerhaven oder an 
allgemeine Höhere Schulen zu wenden, um eventuell ein Klasse oder einer Arbeitsgemeinschaft diese 
Aufgabe zu übertragen. 
 
Ulrike präsentiert die ersten Werbeartikel des Kreisjugendrings Cuxhaven, diese sind Kugelschreiber 
und Aufkleber. Die Roll Ups befinden sich derzeitig noch in der Bearbeitung. 
 
Natalie kommt Mitte Mai aus Ihrer Elternzeit zurück und wird ab diesem Moment dem Vorstand wieder 
als beratendes Mitglied zur Verfügung stehen. Hierfür wird ein Karten in die Versammlung gereicht mit 
der Bitte, diese für Sie zu unterschreiben(die Karte ist für die Geburt Ihres Kindes gedacht).  
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Martina stellt den aktuellen Bericht der Geschäftsstelle für 2018 vor. Sie berichtet, dass in 2018 
insgesamt Zuschüsse in Höhe von  45.681,00 € genehmigt und gezahlt worden sind. Hiernach 
erläutert Sie die Aufteilung der Mittel für die einzelnen Positionen. Sie betonte nochmals, dass die 
Delegierten die Erhöhung des Zuschuss für Freizeiten auf  4,00 € in die Heimatverbände weitergeben 
sollen, damit diese es bei der Antragstellung berücksichtigen und nicht mehr mit den bisherigen 3,00 € 
rechnen. 
 
Zudem soll die neue Zuschussabrechnung von der Webseite des Landkreis Cuxhaven genutzt 
werden. 
 
 
Top 6 Finanzen/ Haushalt  
 
 
 
Top 6.1 Jahresabschluss 2018 
 
 
 
Top 6.2 Kassenprüfung 2018 
 
 
 
Top 6.3 Haushaltsplanung 2019 
 
Daniel stellt den vorläufigen Haushalt für 2019 vor. Der Antrag von Kreisjugendring auf Übernahme 
des nicht ausgebenden Geldes wurde vom Landkreis abgelehnt. Es ist allerdings für 2019 vom Vorteil 
wen es dem Kreisjugendring gelingt sein Budget in Höhe von 10.000,00 € für sinnvoll Projekte 
auszugeben, damit der KJR in der Haushaltsdebatte um den nächsten Doppelhaushalt in einer 
besseren Position steht. Andernfalls könnte der Kreistag entscheiden unsere Mittel für die Zukunft 
niedriger anzusetzen.  
 
Dem Haushaltvorschlag wird zugestimmt(zwei Enthaltungen) 
 
Top 7 Entlastungen des Vorstands 
 
Dieser Top wird in der nächsten Vollversammlung nachgeholt 
 
Die Versammlung beschließt eine Pause von 10 Minuten.( 19:55 – 20:05 Uhr) 
 
Top 8 Wahlen 
 
Zu den Wahlleitern werden Lea und Klaus ernannt. Die Versammlung stimmt den Vorschlägen des 
Vorstandes zu. (einstimmig dafür) 
 
Wahl der/des ersten Vorsitzenden/-in  
 
Daniel wird zur Wiederwahl des ersten Vorsitzenden vorgeschlagen, es gibt keine Gegenvorschläge.  
Die Versammlung stimmt diesem Vorschlag zu. (einstimmig dafür) 
 
Wahl des Schriftführers 
 
Alexander wird zur Wiederwahl des Schriftführers vorgeschlagen, es gibt keine Gegenvorschläge.  
Die Versammlung stimmte diesem Vorschlag zu. (einstimmig dafür) 
 
Wahl von Beisitzenden 
 
Nele & Lucas wurde für die Wahl als Besitzender vorgeschlagen. 
Die Versammlung stimmte diesem Vorschlag zu. (einstimmig dafür) 
Er nimmt die Wahl an. 
 
Wahl eines Kassenprüfer/-in 
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Pia stellt sich zur Wahl. (einstimmig dafür) 
 
 
 
 
 
Top 9 Mobilität jugendlicher im Landkreis Cuxhaven. Ideen Konzepte des LK und des KJR 
 
Daniel erkläret den Arbeitskreis Mobilität, was des Arbeiten und Ziele sind. Darauf stellt den 
anwesenden Delegierten die Aufgaben vor, die diese in ausgelosten Gruppen erarbeiten soll. Hier für 
stehen 15 Minuten zur Verfügung. 
 

1) Aufgabe: Was sind die derzeitigen Probleme mit den Verkehrsanbindungen vor Ort? 
 

2) Aufgabe: Was könnte man gegen dieses Problem tun. Es sind vernünftige, aber visuelle und 
futurische Lösungen gewünscht  

 
 
Gruppe 1: 
 

1) Es gibt massive & schwere Defizite im Bereich der Verkehrsanbindung, vor allen in den 
ländlich geprägten Regionen des Landkreises merkt man diese besonders. 

 
2) 1. Die Eltern gut erziehen, damit diese immer bereit für Fahrt zum Wunschziel sind 

2. Kostenlos Sammeltaxis für jugendliche 
3. Kooperation einzelner Verbände mit anderen Verbänden den Fahrzeuge zur Verfügung 
stehen 
4. Sonderkonditionen für Verbände bei Busunternehmen, die durch den LK finanziert werden 
 

 
Gruppe 2:  
 

1) Es ist auf den ersten Blick gibt es kein Problem mit der Verkehrsanbindung auf den Land. Da 
man nicht mitbekommt, wer nicht kommt.  

 
2) 1. Es sollte Samtgemeinde übergreifende Gemeindebusse geben, die über Individuell Routen 

fahren 
2. Es sollten Busstationen geben an denen der Bus nur hält wenn dort eine Person warten, 
diese sollte durch eine Art Ampel geregelt werden.  

 
 
Gruppe 3:  
 

1)  Es gibt keine Probleme mit der Mobilität. In den meisten Fällen werden sowieso 
Fahrgemeinschaften gebildet, da Eltern diese für sicherer ersehnen. 
 

2) 1. Es sollte eine App vom Landkreis geben der die öffentlichen Verkehrsmittel bündelt und 
transparent darstellt 
2. Samtgemeindeübergreifende Sammeltaxen 
3.  Ein regelmäßiger Busverkehr, der nicht durchgehend aber der tagsüber zu vernünftigen 
Zeiten fährt 

 
Gruppe 4:  
 

1) dito wie Gruppe 3 
 

2) 1. Busverkehr der auch mehr die ländlichen Region des Landkreises abdecken 
2. Durch Sponsoren geförderte Sammeltaxi, Gemeindebus und/oder öffentliche Leihfahrräder 
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Top 10 Anträge 
 
Es gibt keine Anträge aus der Versammlung. 
 
Top 11 Termine 
 
Der Termin für das KJillen am12.03.2019 19:00 wurde von der Versammlung abgelehnt 
 
Der Termin der Vollversammlung zur Nachholung der Entlastung des Vorstandes wird Zeitnahe 
bekannt gegeben. 
 
Top 12 Sonstiges & Verschiedenes  
 
Barbara weißt auf darauf hin, dass es nur dieses Jahr möglich ist ein Projekt mit der Förderung 
Generation³ zu beantragen 
Es gibt beim Landesjugendring in der Arbeitsgruppe für Landespolitik & Jugend, den Gedanken ein 
U18 Wahl zur Europa abzuhalten, denn diese wird vom BJR angeregt durchzuführen. 
 
Jenny gibt bekannt, dass es am 21.09.2019 in der Musikschule Hemmoor einen Projekttag vom 
Kreismusikverband gibt 
 
Die Kreisjugendfeuerwehr Landkreis Cuxhaven teilt mit das es ein Zeltlager ab dem 20.07.2019 in 
Lamstedt gibt. 
 
Es gibt im nächsten Halbjahr zwei Fortbildung zu den Themen Gender- und Kindeswohlgefährdung. 
 
Es soll der Jugendpflege mitgeteilt werden, ob es bei den Aktionen & Freizeiten auch Kinder mit 
Behinderungen teilnehmen und ob diese einwandfrei mitkommen können. 
 
 
Daniel schließt um 21:13 Uhr die Versammlung und wünscht allen einen guten Heimweg.  
 
 
 
Protokoll: Schriftführer Alexander Arndt 

 


